環境緑化部会

『桜プロジェクト 秋のこどもワークショップ』開催報告について

10月15日(土)に桜プロジェクト秋のワークショップを開催いたしました。皆様のご協力もあり、大きな事故もなく無事開催できたことを感謝いたします!

開催実施概要:2022年10月15日(土)9:30~12:30

桜プロジェクトは、はるひ野町に住む住人が老若男女問わず、自分たちの町の街並みを自分たちの手で育んでいけるように、はるひ野小学校前の桜並木の再生活動を進めていくことを目的としております。その中で、はるひ野町のこれからを担う、若い世代が SDG's の意識と共に桜の成長を見守る機会を作り、興味をもってもらう活動としてワークショップを計画し、実施いたしました。



桜についての話



屋外での計測



工作・UV レジン

悪天候が続く中、参加者の願いも通じ当日は雨も降らず、屋外での活動もすべてできた素晴らしいイベントとなりました。未就学児から中学生までの計 27 名のお子様に加え、桜プロジェクトメンバー、環境緑化部会、ボランティア大学生が参加しました。水辺のある里山を守る会の織野さんによる桜についての講演で学ぶとともに、屋外イベントとして昨年度植え替えた桜の木の高さ、太さなどの計測方法の検討、計測と観察スケッチを行い観察記録の作成を行いました。また、屋内イベントとしては桜への興味を大きくするための工作、桜の葉の写し絵、顕微鏡観察、UV レジンによる桜の作製などを行い、子供たちの笑顔があふれかえる内容でした。今後、継続的に桜の成長を見守るイベントを行っていくことを計画しております。引き続きご支援、ご協力をいただければと思います。

◆ タウンニュース記事 https://www.townnews.co.jp/0205/2022/10/21/647567.html

本イベントは、一度夏の実施に向けて進めておりましたが、コロナの感染状況等の影響から、一旦延期を 余儀なくされ、感染状況を鑑みながら、再度秋のワークショップとして厚生労働省、および環境省の示す ガイドラインに基づいて対策を講じたうえで実施いたしました。